

Mahasiswa dan Dosen Hukum Unimal Terlibat Kelas Internasional yang Inspiratif



Dr Faisal memberikan komentar sambutan saat program sit in clas di UKM. Foto : Ist

UNIMALNEWS | Kuala Lumpur — Sebagai bagian dari program kunjungan yang memperkaya, Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh memanfaatkan kesempatan untuk melakukan sit-in yang mendalam di kelas sarjana di Fakultas Hukum Universitas Kebangsaan Malaysia (UKM) pada tanggal 23 Oktober 2023. Upaya edukasi ini dirancang untuk memberikan pengalaman kelas yang unik dan imersif bagi delegasi kunjungan dari Unimal.

Dari rilis yang diterima *Unimalnews*, kegiatan yang dipimpin Dr Faisal, M.Hum, Dekan Fakultas Hukum Unimal, dan didampingi Dr Malahayati, SH, LLM, dan Dr Marlia Sastro, MHum sebagai Wakil Dekan , para peserta berkesempatan untuk mengikuti kuliah umum dan terlibat dalam diskusi dinamis dengan topik “Kemitraan dalam Hukum Bisnis”.

Menurut Malahayati, sesi kelas itu memungkinkan delegasi Unimal untuk mendapatkan wawasan tentang nuansa hukum bisnis dalam konteks negara Malaysia. Sesi ini juga menumbuhkan pemahaman mendalam mengenai perbedaan dan persamaan antara sistem hukum di Indonesia dan Malaysia.

"Yang membuat pengalaman ini semakin istimewa adalah kesempatan bagi peserta Unimal untuk berinteraksi dengan mahasiswa dari berbagai latar belakang dan negara. Pengaturan ruang kelas internasional menyediakan *platform* unik untuk pertukaran dan jaringan lintas budaya," ujar Mala.

Sementara Argya Areta, mahasiswa Unimal, mengungkapkan antusiasmenya atas pengalaman tersebut. “Sit-in Class di FUU UKM merupakan kesempatan yang luar biasa untuk menyaksikan langsung pendidikan internasional. Saya dapat berinteraksi dengan mahasiswa dari berbagai negara dan latar belakang, yang mana memperluas perspektif saya tentang studi hukum," tanggapnya.

Dimintai tanggapannya Faisal, mengapresiasi pengalaman imersif tersebut. “Sit-in ini memberikan kesempatan kepada mahasiswa dan dosen kami untuk mendapatkan wawasan praktis mengenai pendidikan hukum yang ditawarkan di UKM. Ini merupakan pengalaman yang sangat berharga. yang tampaknya akan memperkaya program akademik kami."

Sebagai pengelola visiting program, Malahayati mengatakan bahwa tujuan program ini adalah untuk mengikat komitmen Unimal dalam memberikan perspektif global kepada mahasiswa dan dosen dan membina kerjasama akademik internasional. "Kami harap program ini dapat menjadi agenda tahunan bagi mahasiswa dan dosen Universitas Malikussaleh." [tkf]

Tanggal: 31 October 2023

Post by: [kemal](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Hukum Unimal](#),